

DOLE

# Inquiétude autour du départ de la chirurgie conventionnelle à Pasteur

**Jeudi 28 janvier, les représentants de l'association qui défend les hôpitaux publics de Dole ont alerté sur la possible fermeture du service de chirurgie conventionnelle de l'hôpital Louis-Pasteur.**

Cela fait un an qu'ils le craignent, et aujourd'hui, ils en sont presque certains : la chirurgie conventionnelle de l'hôpital Pasteur va disparaître. « On constate que les chirurgiens sont près de la retraite, et aucun offre d'emploi n'est proposée », déplore Axel Fricke, le président de l'association.

## L'inquiétude d'une transformation de l'hôpital de Dole

« Nous avons appris de nouvelles informations, notamment le développement de la chirurgie ambulatoire, au détriment de la technique conventionnelle », ajoute-t-il. Celle-ci a pour principe de prendre en charge l'hospitalisation d'un patient sur une seule journée seulement. L'association explique avoir découvert sur Internet un appel d'offres pour un projet de conception d'un nouveau plateau technique ambulatoire.

« Nous craignons que toutes



**Le comité de défense a alerté sur la possible disparition de la chirurgie conventionnelle au centre hospitalier Pasteur, jeudi 28 janvier lors d'une conférence de presse.** Photo Progrès/Loris TRULLARD

les opérations d'urgence soient déplacées vers l'hôpital de Besançon. À terme, le risque est que le centre hospitalier de Dole ne soit plus qu'une antenne du CHU de Besançon », alerte le comité de défense. L'association s'inquiète donc que la fonction de santé globale du CH Louis-Pasteur change fondamentalement.

Selon l'association de défense

des hôpitaux publics doleois, une telle réorganisation aurait plusieurs conséquences pour les patients, réguliers et passagers. « Pour les opérations programmables, il faudrait attendre de nombreux mois alors que l'hôpital de Besançon est déjà saturé. Pour les opérations d'urgence, il faudrait attendre d'être transféré de Dole jusqu'à Besançon pour une intervention mé-

dicale », considère Axel Fricke.

## Un appel à manifester a été lancé

Ce comité de défense demande, en plus du maintien de la chirurgie conventionnelle, une mise en débat. « Le projet de santé du territoire doit être mené en consultation avec les élus, les personnels et les usagers », souhaite le groupe d'actions.

## Le point de vue du directeur du CH Pasteur

Gilles Chaffange, directeur du centre hospitalier doleois, affirme l'existence de cet appel d'offres pour la réalisation d'un nouveau plateau technique ambulatoire. « Ce sera un bloc destiné à l'ambulatorio, mais où l'on peut pratiquer d'autres modes de chirurgie », précise le responsable, sans toutefois assurer le maintien de la chirurgie conventionnelle. Actuellement, certains chirurgiens bisontins consultent leurs patients à Dole avant d'opérer à Besançon. « Notre objectif est que, grâce à l'arrivée du nouveau plateau, ces médecins puissent opérer à Dole », espère le responsable du CH Pasteur. Pour le non-renouvellement des postes de chirurgiens, Gilles Chaffange exclut toute volonté de suppression de postes et met en cause des difficultés de recrutement.

Fort de près de 250 adhérents, l'association appelle à la mobilisation le 4 février en fin de matinée devant l'hôpital Pasteur.

**De notre correspondant local,**  
Loris TRULLARD

